



Medieninfo 13
Wals bei Salzburg, 2024-07-04

Vertrag mit Kilian Ludewig aufgelöst

Klub und Spieler haben sich auf eine Beendigung des Vertragsverhältnisses verständigt

Der FC Red Bull Salzburg und Kilian Ludewig haben sich einvernehmlich auf eine Auflösung des Vertrages geeinigt.

Der Außenverteidiger kam 2018 zum FC Red Bull Salzburg und war seither u. a. Kooperationsspieler beim FC Liefering sowie zur Leihe beim FC Barnsley, bei Schalke 04, Willem II Tilburg, Aalborg BK und 1860 München.

Der FC Red Bull Salzburg wünscht Kilian Ludewig alles Gute auf seinem weiteren Weg und viel sportlichen Erfolg!

Christian Kircher
Medienbeauftragter

Mobile +43 664 600 78 3500